

Repas communal : une journée pleinement réussie

Un nombre d'inscriptions record, une météo agréable, l'implication de nombreux bénévoles, des mets délicieux et une fin d'après-midi en musique : tout ceci a permis la pleine réussite du repas communal de ce 21 juillet.

Près de 120 personnes s'étaient inscrites pour partager cette journée en famille ou avec des amis ou des voisins. La formule participative remporte toujours un vif succès puisque, chacun amenant une entrée et un dessert, c'est un véritable festival du goût offert à

toutes les papilles. Les saucisses de canard dont la cuisson a été totalement maîtrisée par l'équipe de Serge, ont été servies avec dextérité. Le plateau de fromages du Fédou a régalé tous les amateurs.

Les boissons fraîches, également offertes par la Municipalité, ont apaisé toutes les soifs, avec modération bien sûr pour celles contenant de l'alcool. Les parties de pétanque de l'après-midi se sont déroulées dans une ambiance conviviale, Anne ayant veillé

à constituer des équipes afin de favoriser les échanges entre habitants de différents hameaux.

En bouquet final, Angela a enchanté l'assistance en interprétant, avec tout le talent qu'on lui connaît, plusieurs chansons, dont certaines de sa composition. Merci à elle d'être venue gracieusement avec sa guitare et tout son matériel de sono, offrir un miniconcert en plein air avec le Causse et l'Aigoual en décor.

Une journée de rencontre entre tous les habitants de la commune totalement réussie.

